



THE SCHOOL DISTRICT OF
PHILADELPHIA

Olney Elementary

Acuerdo entre la escuela y los padres

Choose Language----->

I. Spanish

Año escolar 2023-2024

Fecha de revisión:

3/29/23

Estimados padres/encargados:

ELABORADO EN CONJUNTO

Los padres, los estudiantes y el personal de Olney Elementary se asociaron juntos para desarrollar este compacto de la escuela para el logro. Se alienta a los padres a asistir a las reuniones de revisión anuales celebradas en la primavera cada año para revisar el compacto y hacer sugerencias basadas en las necesidades de los estudiantes y los objetivos de mejora escolar. También se alienta a los padres a participar en la encuesta de participación familiar de la escuela que también se utiliza como herramienta para recopilar comentarios de los padres sobre los programas actuales del título I, las políticas y la participación familiar. La reunión de la primavera de primavera de este año se celebró el 29 de marzo de 2023.

Para comprender mejor cómo esta colaboración puede beneficiar a su hijo/a, primero es importante entender las metas del Distrito y de la escuela para el rendimiento académico estudiantil.

[Los objetivos y las condiciones necesarias actualizados de la Junta de Educación están disponibles ahora en el sitio web del Distrito Escolar en www.philasd.org](http://www.philasd.org)

Olney Elementary OBJETIVOS

El Distrito Escolar de Filadelfia Objetivos de anclaje:

El 100% de los estudiantes se graduarán, listos para la universidad y la carrera.

El 100% de los jóvenes de 8 años leerán en el nivel de grado.

El 100% de las escuelas tendrán grandes directores y maestros.

SDP tendrá el 100% de los fondos que necesitamos para excelentes escuelas y cero déficit.

Objetivos de la escuela primaria de Olney:

Al menos el 60% de los estudiantes asistirán al 95% de los días o más.

El 100% de los estudiantes demostrarán un año de crecimiento a través de una comparación de los niveles de lectura.

Al menos el 70% de los estudiantes de jardín de infantes y el 50% de los estudiantes de primer y segundo grado a

Al menos el 24% de los estudiantes obtendrán un puntaje competente o avanzado en el PSSA de matemáticas.

Al menos el 43% de los estudiantes obtendrán un puntaje competente o avanzado en la ELA PSSA.

Vea un aumento del 5% en el porcentaje de estudiantes que califican con competencia y/o avanzaron en todos los

Consulte una disminución del 4% en el porcentaje de estudiantes que obtienen un puntaje bajo básico en todos los

Para ayudar a su hijo/a a cumplir con las metas del Distrito y de la escuela, la escuela, usted y su hijo/a trabajarán juntos:

RESPONSABILIDADES DE LA ESCUELA/LOS MAESTROS:

Olney Elementary will:

*Mantenga tres conferencias de boletín de calificaciones durante todo el año para reunirse con los padres para proporcionar comentarios sobre el rendimiento y el progreso del estudiante
Se requerirá que el personal brinde a los padres informes provisionales a mitad de cada ciclo de boletín de calificaciones cuatro veces al año.
El personal programará y realizará reuniones de IEP de acuerdo con el plan de educación individualizado de cada estudiante.
El personal alentará el diálogo abierto y la comunicación consistente con los padres con respecto al progreso de sus hijos en la escuela con evidencia documentada en nuestros registros de comunicación para padres.
Olney Elementary tiene una política de puertas abiertas para padres y tutores. Siempre se alienta a los padres a llamar o venir a la escuela con cualquier pregunta y/o inquietud. Los miembros del personal están disponibles para reunirse con los padres durante su tiempo de preparación, antes y después de la escuela.*

RESPONSABILIDADES DE LOS PADRES:

*Monitorear la asistencia y mantenerse conectado con el rendimiento del niño en la escuela.
Asegurarse de que se complete la tarea.
Participando, según corresponda, en las decisiones relacionadas con la educación de mi hijo.
Mantenerse informado sobre la educación de mi hijo y comunicarse con la escuela leyendo rápidamente todos los avisos de la escuela o del distrito escolar recibido por mi hijo o por correo y respuesta, según corresponda.
Servir, en la medida de lo posible, en el comité asesor escolar.*

RESPONSABILIDADES DE LOS ESTUDIANTES:

*Haga mi tarea todos los días y pida ayuda cuando la necesite.
Lea al menos 30 minutos todos los días fuera de la escuela.
Dé a mis padres o al adulto que es responsable de mi bienestar todos los avisos e información recibidos por mí de mi escuela todos los días.
Adhiérase a las expectativas del tigre: hable con el idioma apropiado para la escuela, vístete en el uniforme escolar de Olney, trata a los demás de la forma en que quieres que te traten, ven a la escuela preparada para aprender y estar en la tarea, y siempre se esfuerce por hacer lo mejor que pueda.
Sigue a los amigos: decidido, atento alineado y silencioso*

COMUNICACIÓN SOBRE EL APRENDIZAJE DEL ESTUDIANTE:

Olney Elementary se compromete a tener una comunicación recíproca frecuente con las familias sobre el aprendizaje de los niños. Estas son algunas de las formas de comunicación que puede esperar de nosotros:

*Calendarios mensuales, volantes, invitaciones de reunión de SAC se envían a casa
 Las reuniones mensuales de SAC se llevan a cabo en varias ocasiones para acomodar la asistencia de los padres
 Robo llama a los padres para informarles sobre información escolar importante, eventos, etc.
 Olney Elementary tiene una política de puerta abierta para padres y tutores. Padres son
 Siempre se animó a llamar o venir a la escuela con cualquier pregunta y/o inquietud. Todas las políticas y
 procedimientos relacionados con las visitas de los padres se implementan con fidelidad en Olney Elementary.
 Los miembros del personal están disponibles para reunirse con los padres durante su tiempo de preparación,
 antes y después de la escuela. Todas las reuniones en este momento son virtuales.
 El consejero y los asistentes de asesoramiento bilingüe están disponibles para
 Abordar las necesidades, preocupaciones y preguntas de los padres y se convertirá en un enlace entre los padres
 y el personal cuando el personal no esté disponible durante los tiempos de instrucción.
 El personal alentará el diálogo abierto y la comunicación constante con los padres con respecto al progreso de
 sus hijos en la escuela con evidencia documentada en nuestro registro de comunicación de padres. Cada
 estudiante recibe una carpeta para llevar a casa con un bolsillo de información para padres.*

ACTIVIDADES DE COLABORACIÓN:

*Olney Elementary ofrece eventos y programas de forma regular para crear una colaboración
 con las familias.*

*Hay un Consejo Asesor Estudiantil establecido a principios de año. Las reuniones de SAC tienen lugar cada mes.
 Habrá conferencias de informes tres veces al año.
 Los eventos de participación de los padres se planifican durante todo el año, incluida la noche de alfabetización,
 Hay un coro que realiza muchos eventos y los padres pueden unirse a esos eventos.
 Hay muchos clubes para que los padres, estudiantes y personal hagan juntos, como plantación de árboles, club d
 Nos asociamos con Harlem Lacross y Steam para proporcionar actividades de enriquecimiento después de la esc*